

合言葉
やる気
がんばり
思いやり



R4-第13号卒業生 ver.
令和5年3月発行
宇都宮市立豊郷北小学校
校長 麦倉 克英
028-665-0205



<http://www.ueis.ed.jp/school/toyosato-n/>
カラー版はホームページでご覧いただけます

6年生、ありがとう！/ 卒業を祝う会

2月28日（火）業間～4校時

学校のために活躍してくれた6年生に対して卒業を祝い、感謝の気持ちを表すことをねらいにした、児童会主催の「卒業を祝う会」が行われました。

1年生から5年生はプレゼントやメッセージカードを計画的に準備してきました。丁寧に文字を書いたり折り紙を折ったりする姿を見ると6年生に対する思いを込めていることが伝わってきました。昨年と同様に一か所に集まる人数を考慮して校内テレビ放送を活用しながらの2部制としました。

第1部は各学級が感謝の思いを表現した動画を教室で視聴しました。それぞれアイデアあふれる構成となっていて微笑ましく思いました。その後、在校生から6年生へ卒業式で胸に付ける祝花を贈呈し、6年生からは花ふきをいただきました。そして、最後に6年生から在校生に向けた「明日を信じて」の合唱と言葉のプレゼントがありました。

第1部
各学級・学年
の発表より



続いて第2部では、なかよし班(縦割り班)ごとに教室に集まり、教室を華やかに飾りました。それから4年生の司会により会が進められました。用意したプレゼントなどを6年生へ渡し、レクリエーションをして楽しく過ごしました。

なかよし班で活動するのは今回で最後となりました。最後に6年生から言葉をもらいましたが、小学校生活を名残惜しそうに話す児童もいました。

祝う会において5年生は運営の中心となり、班をよくまとめていたと思います。次年度からリーダーとして活躍することが期待できます。

限られた時間でしたが全体を通して児童一人一人の温かい気持ちが表れた会になりました。

在校生のみねさんへ



第2部
なかよし班
活動より



学習端末は適切に使いましょう

昨年度以上に1人1台学習端末(タブレット)に触れる機会を作ってきました。児童の技能は一層上達し、機能を理解して使えるようになっていきます。ただし、使い方を間違えたため大きなトラブルに発展している事例が市内の学校でも散見されます。学習端末をはじめ携帯、スマートフォン、オンラインゲームなど、児童が使っている様子を定期的に確認してください。

そして、春休み中においても学習端末を破損したり付属品を紛失したりしないよう管理もお願いします。

卒業式

ともに 学び ともに笑った
 よき友, よき恩師
 きょう この一瞬の心と言葉を
 たからものにして 旅立とう

明日はいよいよ卒業式です。

6年生はここまでたくさん練習を重ねてきました。保護者の皆様には一段と成長し、立派になったお子様の姿を目に焼き付けてほしいと思います。

6年生の皆さん、全員で心を一つにして思い出に残る1日にしましょう。先生たちも在校生と力を合わせてたくさんのメッセージを送りたいと思います。



卒業式予行練習

3月8日(水)
 入退場をはじめ、卒業証書授与の仕方や呼び掛け、歌など一連の動きを練習しました。卒業式に参加する4、5年生も同席し、共に式典の流れを確認しました。

6年生の態度は真剣そのもので、安心して本番を迎えられそうです。



予行練習後、以下の表彰を行いました。



- ・宇都宮市青少年賞優秀賞
- ・善行児童善行賞
- ・宮っ子心の教育教育委員会賞
- ・宇都宮市模範青少年証
- ・皆勤賞



ボランティアの皆様へ感謝

今年度も本校児童の安全確保のために、そして教育活動の充実に向けて多くのボランティアの方にご支援いただきました。

日々の登下校では見守りパトロール隊をはじめPTAに、田畑を使った活動では農業ボランティアに、その他教育活動全般に渡ってはおはなし宅級便、図書整理、家庭科、そろばん等々、数えきれないくらいです。そして、学校環境整備面では花の植え替えや来賓玄関等のディスプレイ制作に至るまで気をつけていただきました。

豊郷北小児童が安心・安全な学校生活を送ることができる、また、教職員が児童の豊かな心を育むとともに健全育成を図れるのもこのような皆様方のご支援があつてのことと感謝しております。

2月に開催された地域協議会の話し合いにおいて、次年度も引き続き同様の活動をしていただけることになりました。大変ありがとうございます。「未来に輝く子どもは、私たちの豊北地域から」のキャッチフレーズのもと、今後も地域、保護者の皆様とも手を携えながら学校運営にあたりたいと考えております。



おはなし宅級便の方が6年生に6年間のお話会でどのような本を読んだのか分かる記録集を作ってくださいました(3月9日)。

6年生の奉仕活動

3月13日(月)

お世話になった学校に感謝するため、特別教室、トイレ、水道など、校舎内をきれいにしてくれました。より一層学校が輝いて見えました。

奉仕する、感謝する心が育っていると実感しました。



<編集後記>

まもなく令和4年度が終わります。新型コロナウイルス感染症が国内で発現してから丸3年が経ちました。今年度もコロナ対策に追われた感がありますが、児童の成長を見据えて大切にしたいものは、止めることなく工夫しながら取り組んできました。また、学校へ来て教育活動をご覧いただく機会が少なくなっている現状を踏まえ、可能な限り学校だよりやホームページで詳細をお伝えしてきたつもりです。

次年度はウィズコロナの風潮が一層加速することが想定され、学校運営においても新たな課題も出てくることもあるかもしれません。それでも豊郷北小の教職員としての誇りを持ち、知恵を出し合いながら教育活動の充実に努めていく所存です。

1年間、ご理解とご支援いただきました多くの方々へ学校を代表してお礼申し上げます。